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LES BRÈVES

Mairie de Marennes
167 rue Centrale

Site internet :

www.marennes.net

Horaires d’ouverture :

lundi de 8h00 à 12h00
mardi de 13h30 à 18h30
mercredi de 8h00 à 12h00
jeudi de 8h00 à 12h00
vendredi de 13h30 à 17h30

Vous pouvez nous contacter par 
téléphone au 04 78 96 03 40  
ou par mail à l’adresse suivante :

contact@marennes.net

Bibliothèque municipale 
Elle est située au rez-de-chaussée de la 
maison des associations. L’adhésion est 
gratuite pour tous.

Horaires habituels d’ouverture :

mercredi de 15h00 à 18h00
jeudi de 15h30 à 18h00
samedi de 10h00 à 12h00

Vous pouvez nous contacter par 
téléphone au 04 78 96 06 69  
ou par mail à l’adresse suivante :

bibliotheque@marennes.net

Participation Citoyenne 
La participation Citoyenne est une démarche mise  
en place par la municipalité et la gendarmerie,  
qui vise à limiter les incivilités. Si vous souhaitez 
prendre part activement à la sûreté et la sécurité  
dans le village, faites-vous connaître et prenez contact 
avec la mairie. Réunion publique à la salle des fêtes,  
le 7 avril à 19h00.
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3 Résultats du recensement 

En janvier et février 2022 a eu lieu le recensement de la population 
de Marennes. Les calculs et recoupements effectués, la population 
de Marennes est officiellement de 1976 habitants. Ce nombre 
représente la population légale au 1er janvier 2020 et entre en vigueur 
à compter du 1er janvier 2023.

Vidéoprotection
Le Conseil municipal a approuvé le financement d’un réseau de  
25 caméras de vidéoprotection, déployées sur 12 sites communaux 
distincts. La commune sollicite pour ce projet des aides financières  
de l’état, de la région AURA et de la CCPO.

Ce projet vise à enregistrer des images de jour comme de nuit pour 
sécuriser les bâtiments publics, leurs abords, la zone des commerces 
et les parkings. Les caméras permettront la lecture des plaques 
d’immatriculation sur les principaux axes de circulation.
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Inscriptions scolaires rentrée 2023
Les pré-inscriptions scolaires 
pour l’école maternelle, pour 
la rentrée de septembre 2023, 
sont ouvertes en mairie. Elles 
concernent les enfants nés en 
2020.

Merci de bien vouloir vous 
rapprocher de l’accueil de 
la mairie pour effectuer les 
démarches administratives. 

N’oubliez pas de vous munir :

• Livret de Famille

•  Pièce d’identité des deux 
parents ou responsables légaux

•  Justificatifs de domicile des 
deux parents (si séparés) ou 
responsables légaux de moins 
de 3 mois

•  Parents séparés : copie du 
jugement de divorce.

1
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ÉDITO

Journal d’informations municipales n°40

" La sécurité 
des biens et 

des personnes 
est l’affaire de 

tous."

Ensemble, nous irons plus loin. 
Lors de la présentation des vœux début janvier, j’ai abordé le sujet de la « participation 
citoyenne ». Cette initiative mise en place par la municipalité, en lien avec la 
gendarmerie vise à limiter les incivilités sur la commune.

La sécurité des biens et des personnes est l’affaire de tous. Nous avons collectivement 
besoin d’habitants qui puissent alerter ou informer les forces de l’ordre pour des 
interventions plus rapides et un meilleur taux de résolution dans les enquêtes. En aucun 
cas il ne vous sera demandé d’intervenir.

Une réunion d’information sera organisée à la salle des fêtes, le vendredi 7 avril à 19h.

Nous disposons d’un outil qui fonctionne bien, mais malheureusement la COVID l’a fait 
entrer en léthargie. Il nous faut le réactiver et nous avons besoin de vous pour cela. Je 
vous invite à participer, sans engagement, à cette réunion d’informations et à venir vous 
forger votre propre opinion.

Avec l’arrivée des beaux jours, nos communes vont être confrontées à une problématique 
récurrente : le moustique tigre. Une grande majorité d’entre nous sera impactée. 
Encore une fois, c’est ensemble que nous pourrons lutter contre ces nuisibles diurnes. 
Des gestes simples peuvent grandement en diminuer la prolifération et les nuisances. 
Retrouvez ces informations sur les sites internet de la commune ou de la CCPO.

« Le monde est dangereux à vivre ! Non pas tant à cause de ceux qui font du mal, mais à 
cause de ceux qui regardent et laissent faire. » 

Albert Einstein

Je vous souhaite une bonne lecture.

Votre maire,
Timotéo Abellan

DU CÔTÉ DE
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Des solutions 
pour l’énergie
Les collectivités et les particuliers 
subissent la forte hausse du coût de 
l’énergie. Voici quelques pistes pour 
tenter de limiter l’impact sur nos 
factures.

Pour la nouvelle école 
élémentaire, l’auto-consommation 
est une piste privilégiée
Dans le cadre de la construction de la nouvelle 
école élémentaire de notre village, la municipalité 
étudie les différentes possibilités de solariser le 
toit. La toiture du futur bâtiment sera grande et 
disposera d’une exposition idéale au sud, mais 
également de deux pans intéressants à l’est et à 
l’ouest. Cette étude est en cours et vise à optimiser 
la quantité d’énergie produite pour alimenter 
l’école. L’auto-consommation est une piste 
privilégiée aujourd’hui, afin de réduire les futures 
dépenses en énergie et d’améliorer la qualité de 
vie des élèves et du personnel.

L’évolution des prix de l’énergie dans les années 
à venir est incertaine et la modélisation de la 
consommation énergétique du bâtiment, qui 
n’est pas encore sorti de terre, reste complexe. 
L’équation financière à résoudre n’est donc pas 
simple. D’autant que le surcoût de l’installation de 
panneaux solaires sur le toit de l’école impacte le 
coût global, déjà conséquent, du projet.

La municipalité s’est toutefois entourée et reçoit 
des avis éclairés lui permettant de prendre les 
meilleures décisions pour réduire les coûts à long 
terme sur la consommation électrique du bâtiment.

300 %
Hausse de la facture 
énergétique de l’ensemble 
(Mairie, école primaire, 
maison des associations)

Réduction des coûts de l’éclairage public sur 
notre commune
D’ici la fin de l’année 2023, les lampes des candélabres 
seront remplacées par un éclairage LED. Les lampes 
LED sont plus efficaces, économes en énergie et 
émettent moins de lumière. Cette initiative devrait 
permettre à la commune de réaliser des économies 
considérables sur son budget éclairage public, et 
contribuer à son effort de développement durable.

Cette décision, prise par le Conseil municipal, 
s’inscrit dans la démarche de performance du SYDER 
(Syndicat Départemental d’Énergies du Rhône), 
qui vise à améliorer la sécurité et l’efficacité de 
l’éclairage public. L’éclairage public est l’une des 
grandes compétences du SYDER : 195 communes 
sont concernées avec 93 000 points lumineux. 
Nombreuses sont les communes qui souhaitent 
effectuer cette transformation, ce qui engendre un 
temps certain dans le délai de réalisation de notre 
projet.

Dans le cadre de cette démarche, un horodateur 
sera également installé. Il permettrait de couper les 
éclairages sur certains tronçons et tranches horaires, 
réduisant davantage la consommation d’énergie et 
favorisant la protection de l’environnement. 
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DOSSIER
Le dispositif Voltalis
La société Voltalis propose d’équiper gratuitement 
chaque radiateur électrique d’un boîtier de gestion 
active de la consommation.

Ce dispositif est gratuit : boîtiers, installation, outils 
innovants de suivi et de pilotage/écologique : 
réduction jusqu’à 70% de vos émissions de CO2 en 
aidant à limiter le recours à des centrales thermiques 
polluantes / économique : réalisation jusqu’à 
15% d’économies sur la consommation annuelle 
d’électricité/connecté : suivi de la consommation et 
pilotage du chauffage à distance.

Cette démarche s’inscrit dans les objectifs du Plan 
Climat Air Énergie Territorial (PCAET) destiné à 
mettre en œuvre des actions concrètes pour réduire 
les consommations énergétiques et les émissions de 
CO2 du territoire et favoriser le développement des 
énergies renouvelables.

Annexe au rapport 4 – Conseil communautaire lundi 23 janvier 2023 

 

 

  

Guide 

Bénéficiez du Fonds air bois ! 

Elle est soutenue par la CCPO qui a conclu un 
partenariat avec Voltalis afin de proposer aux 3 447 
foyers chauffés au tout électrique une solution pour 
mieux maîtriser leur consommation énergétique.

La transition écologique et la sécurité de l’alimentation 
électrique est l’affaire de tous !

ÉcoWatt
La Météo de l’électricité pour consommer au bon 
moment et réduire les risques de coupures.

L’application ÉcoWatt est une initiative lancée 
par RTE, le Réseau de Transport d’Électricité, 
pour permettre aux consommateurs d’être plus 
conscients de leurs consommations d’énergie. 
L’application offre aux consommateurs un 
service de météo de l’électricité qui leur 
donne des informations sur l’état du réseau 
électrique et leur permet de mieux planifier leur 
consommation.

L’application propose également des conseils et 
des astuces pour aider les utilisateurs à réduire 
leur consommation d’énergie (éco-gestes). 
Par exemple, l’application peut recommander 
des modifications du réglage de la température 
de l’air conditionné, des appareils électriques 
et des systèmes d’éclairage pour réduire la 
consommation d’énergie.

 Signal Vert : Pas d’alerte

  Signal Orange : Le système électrique est 
tendu. Les éco-gestes sont les bienvenus.

  Signal Rouge : Le système électrique est 
très tendu. Coupures inévitables si nous ne 
baissons pas notre consommation. Adaptons 
tous les éco-gestes.

Les prévisions sont données heure par heure 
avec une vision globale à 3 jours.

L’application ÉcoWatt est gratuite et disponible 
pour les utilisateurs d’Android et d’iOS.

3  
signaux

La Météo de l’électricité  
se décline via 3 signaux  
de couleurs :

Vous habitez le territoire, êtes propriétaire d’un 
logement achevé depuis au moins deux ans et 
possédez un système de chauffage au bois datant 
d’avant 2002 ? Dans ces conditions, la CCPO vous 
aide à remplacer ce dispositif non-performant 
et particulièrement polluant, par des appareils 
labellisés « Flamme Verte 7 étoiles ».

Le montant du fonds air bois est de 1 000 € par 
foyer sans conditions de revenus et peut s’élever 
à 1 500 € pour les foyers très modestes selon les 
plafonds déterminés par l’ANAH. Le fonds air bois 
est cumulable avec d’autres aides de rénovation 
énergétique.

Document 
disponible  
sur le site  

de la CCPO

Pour bénéficier du fonds air bois, vous devez au 
préalable prendre RDV avec l’ALTE 69 (Agence 
Locale de la Transition Energétique du Rhône) 
joignable au 04 37 48 25 90 ou via le lien :
https://france-renov.gouv.fr/fr/marenov.
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Document 
disponible  
sur le site  
de la CCPO

 p. 1 

 

                                Annexe au rapport 03 – Conseil communautaire lundi 23 janvier 2023 FORMULAIRE DE DEMANDE DE SUBVENTION (à 
conserver)         Demande de subvention attribuant une aide à 

l’achat d’un vélo à assistance électrique (VAE), de VAE pliant, de vélo cargo, 
de vélo adapté aux personnes porteuses d’handicaps neuf – dispositif 2023 

                                 
Critères d’éligibilité 
Pour obtenir la subvention de la CCPO, il faut : - Habiter sur les communes de la CCPO : Chaponnay, Communay, Saint-Symphorien d’Ozon, Sérézin-du-

Rhône, Simandres, Marennes et Ternay ; - L’achat d’un vélo à assistance électrique (VAE), d’un VAE pliant, d’un vélo cargo, d’un vélo adapté aux 

personnes porteuses d’handicaps ou pour l’électrification d’un vélo standard réalisé par un 

professionnel ; 
Modèle des cycles pouvant bénéficier d’une subvention :  

o L’acquisition de vélos à assistance électrique neuf simple ou pliant 
o L’acquisition de vélos cargos neuf  o L’acquisition d’un vélo adapté aux personnes porteuses d’handicaps 
o L’électrification d’un vélo standard  Il est ici précisé que chaque foyer, identifié à la même adresse, ne pourra bénéficier que d’une seule participation 

pendant une durée de 5 ans à la date du dépôt de la première demande.  

Durée du dispositif 
Il est possible de demander une subvention du 1er janvier 2023 au 31 décembre 2023. o La date d’achat du cycle devra avoir été réalisée dans un délai maximum de 3 mois avant le 

dépôt de la demande de subvention (date de réception en CCPO faisant foi) ; 
 

o La date limite pour déposer une demande est fixée au 31 décembre 2023 
 

Type d’aide 

Une subvention de 200€ pour l’achat d’un vélo à assistance électrique (VAE), d’un VAE pliant, d’un vélo cargo, 

d’un vélo adapté aux personnes porteuses d’handicaps ou pour l’électrification d’un vélo standard réalisé par un 

professionnel. Cependant, le montant de l’achat doit être à minima de 200€. 
Dans la limite des crédits budgétaires affectés à l’opération. Lorsque le nombre de 120 subventions allouées est 

atteint le demandeur recevra un courrier expliquant les motifs du refus de sa demande. 
 

Composition du dossier  
- Formulaire de demande de subvention dûment rempli et signé ; 
- Une copie de la facture d’achat à son nom propre et qui doit être inférieure à 3 mois lors du dépôt du 

dossier (pas de ticket de caisse). Ce document devra clairement indiquer le type de cycle acheté ; 

- Une copie du certificat d’homologation du VAE ; 

CCPO & pistes cyclables

Retrouvez les conditions d’aide et les documents 
nécessaires au dossier sur notre site internet : 
www.pays-ozon.com – Rubrique « transport »

Pour toute question, vous pouvez contacter la CCPO au 04 78 02 93 68. 

La communauté de communes s’est engagée à 
améliorer les conditions de mobilité pour ses 
habitants et ses visiteurs. Dans ce cadre, elle 
a adopté un projet de développement de voies 
cyclables pour ses membres.
Ce projet consiste en la construction de plusieurs 
voies cyclables sécurisées et accessibles, à 
travers les communes membres de la CCPO. 
Ces voies feront le lien entre les principaux points 
d’intérêt et les principales destinations. Elles 
permettront aux cyclistes de se déplacer plus 
facilement et en toute sécurité.
Les premières études estiment le coût de ce 
projet à plus de 12 millions d’euros. Face à ce 
budget conséquent, la priorité sera donnée dans 
un premier temps aux liaisons avec les différents 
collèges du secteur et les sites les plus à risque. 
Les travaux se feront ensuite progressivement, en 
fonction des réfections de voiries.
Avec ce même objectif d’encourager l’utilisation 
des modes doux sur le territoire, la Communauté 
de Communes du Pays de l’Ozon propose depuis 
le 15 juillet 2018, une subvention par famille 
d’un montant de 200 € pour l’achat d’un vélo à 
assistance électrique. En 2021, 94 personnes du 
territoire ont pu bénéficier de cette aide.
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Conformément à son programme de Mandat, la mairie 
de Marennes prévoit la construction d’une nouvelle 
école.

Ce projet a pour ambition de répondre à plusieurs 
objectifs :

•  Améliorer le fonctionnement de l’école actuelle : 
capacité d’accueil de l’école actuelle limitée au  
regard de l’évolution des besoins, espaces exté-
rieurs contraints, problématiques fonctionnelles 
rencontrées dans les locaux, ...

•  Améliorer le fonctionnement de la restauration 
scolaire : Espace et confort des enfants limité, 
nécessité d’effectuer plusieurs roulements, 
capacité d’accueil restreint

•  Améliorer le fonctionnement de l’accueil 
périscolaire : absence de locaux dédiés

•  Anticiper les besoins à plus long terme et besoins 
transversaux : mutualisation de certains locaux 
pour des usages non-scolaires, conservation d’une 
réserve foncière …

Le nouveau groupe scolaire accueillera les élèves de 
l’école élémentaire (du CP au CM2). L’objectif est 
de pouvoir accueillir les élèves à la rentrée scolaire 
2025.

Mais avant cela, nous souhaitions vous partager les 
différentes étapes du projet, et visualiser ensemble le 
chemin parcouru et les étapes restantes.

Chemin parcouru :
Conseil municipal du 13/04/2021 : 

Vote pour l’attribution d’un marché d’assistance 
à maîtrise d’ouvrage pour la création du nouveau 
groupe scolaire

Objectifs :

•   Réalisation d’une étude de faisabilité 

•  Rédaction d’un préprogramme 

•  Rédaction d’un programme fonctionnel technique et 
détaillé 

 Conseil municipal du 23/11/2021 : 

Vote pour l’approbation du programme relatif au 
projet de création d’un nouveau groupe scolaire

Le programme prévoit la création d’un groupe scolaire 
comprenant :

•   9 classes, dont 2 qui seront dans un premier temps 
dédiées à l’accueil périscolaire d’élémentaire ;

•   1 salle polyvalente avec un accès indépendant 
permettant ainsi de répondre aux besoins scolaires 
mais également pouvant servir pour d’autres activités 
associatives (en dehors du temps scolaire) ;

•   Un restaurant scolaire sous forme de self pour 
accueillir les élèves d’élémentaires ;

•   Des bureaux et espaces communs.
Le planning prévoit une livraison de l’établissement 
pour la rentrée scolaire de septembre 2025.

Lancement du concours pour la sélection de l’architecte 
du projet :
Le choix de l’architecte se fait selon une procédure de 
concours régie par l’article R 2162-16 du Code de la 
commande publique. Dans cette procédure, un jury 
va examiner l’ensemble des candidatures et retenir 
trois candidats. Ces trois candidats devront alors 
présenter un dossier technique détaillé, pour enfin 
sélectionner le candidat attributaire du marché.

Conseil municipal du 28/06/22 : 

Validation du choix du groupement d’architectes : 
Insolites Architectures

Étapes restantes :

•   Validation de l’APD (Avant-Projet Définitif)
• Dépôt du permis de construire
•   Consultation des entreprises qui vont réaliser les travaux
•   Lancement des travaux
•   Suivi des travaux
•   Réception des travaux

Point sur la construction de la nouvelle école

24  
mars

Réunion publique à 19h00 
à la salle des fêtes pour 
présentation du projet

Estimatif du montant global du projet :  
5 630 000 € HT, soit 6 756 000 € TTC.

1850 m² d’espaces clos et couverts dont un 
espace de restauration de 320 m² et un espace 
polyvalent de 205 m².

2023

Validation de APD (Avant-
Projet Définitif), réunion 
publique le 24 mars 2023 
pour présentation du 
projet, Dépôt du permis  
de construire, Consultation 
marchés de travaux

2025
Objectif : 
finalisation des 
travaux pour la 
rentrée scolaire.

2022

Nomination  
de l’architecte,  
présentation  
sommaire du projet

2024

Travaux

2021

Lancement du 
projet, définition 
du programme

Subvention de 110 000 € 
accordée par le département  
du Rhône.
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Léane Bally, 13 ans, Championne du monde de kick 
boxing en catégorie K-1 (minime).

Tout a commencé à l’âge de 6 ans. Avec un minimum 
de 5 à 6 heures par semaine d’entraînement et 
beaucoup de concessions, le travail a payé.

Léane pratique le Kick Light, le K1 Light et le Muay 
Thai éducatif.

29 combats pour 23 victoires, 8 fois Championne 
Régionale, 1 fois Championne de France de Muay Thai 
et Championne du monde de Kick boxing.

La médaille de la 
Ville a été remise  
à Léane par 
Timotéo Abellan,  
        le 27 janvier.

4 élèves de Marennes ont représenté le 7 décembre 
dernier la commune au concours organisé par le 
SITOM sur la réduction et le tri des déchets. 

Avec leur idée innovante pour le recyclage des 
mégots, ils ont remporté le 2ème prix. 

Leur idée était la réalisation d’un CendArt Déco, boite 
rectangulaire en acier décorée avec une grille sur le 
côté pour éteindre la cigarette et un trou pour récolter 
les mégots afin d’être récupérés par une société qui 
recycle les mégots en isolation de bâtiment, papier,…

Le 13 janvier 2023, les représentants du SITOM 
M. Martinez et Mme Aguillaume, ainsi que Monsieur 
le Maire Mr Abellan, ont remis en mairie à la classe 
de CM2 leur prix pour leur belle deuxième place au 
concours OZON LE TRI. Ils se sont vu offrir un bon 
cadeau de 150 € chez Cultura. Un verre de l’amitié 
leur a été offert à l’issue de cette remise de prix.

TOURNOI D’ECHEC

Cette année, l’école de Marennes a la chance d’avoir 
un intervenant du club d’échecs de Corbas-Mions, 
M. Tuncay Acikgoz qui interviendra dans toutes les 
classes élémentaires (14 h par classe).

Les classes de CE2, CM1 et CM2 ont eu 10 séances 
d’une heure et l’intervenant a proposé de les présenter 
au tournoi scolaire d’échecs. Ainsi, les élèves 
volontaires et présents le samedi 21 janvier sont allés 
représenter l’école élémentaire de Marennes dans ce 
tournoi où s’affrontaient 8 écoles. Belle prestation 
des enfants de la commune qui ont terminé deuxième, 
se qualifiant ainsi pour le tournoi académique qui se 
déroulera à la mi-mars. Lors de ce tournoi, l’école 
sera représentée par une équipe de 8 élèves. Bonne 
chance à eux !

CONCOURS DU SITOM

Jeune championne marennoise en kick boxing
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de neuf Quoi

CHEMIN D’ACCÈS AU STADE 

Le chemin d’accès au stade, 
dans le prolongement de 
l’impasse du colombier a 
été retravaillé par la CCPO. 
Un complément en goudron 
a été déposé, pour faciliter 
le passage des vélos et 
poussettes.

RESIDENCE SENIOR  
« LES JARDINS DE LA SOURCE » 
La société AMETIS a débuté la construction de la future résidence senior au premier 
trimestre de l’année 2024. Les 3 bâtiments qui regrouperont 51 logements, sont 
maintenant sortis de terre et dressent fièrement leur toiture vers le ciel.
La livraison est prévue pour la fin de l’année 2023. Vous pouvez d’ores et déjà manifester 
votre intérêt pour une place dans ces logements à l’accueil de la mairie. 
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Communauté de Communes
du Pays de l’Ozon

L’INFO

 Vous avez 17 ans et plus et cherchez  
 un emploi pour cet été ? 
La Communauté de Communes du Pays de 
l’Ozon vous donne rendez-vous le mercredi 5 
avril de 14 h à 18 h à l’espace Louise Labé de 
Saint-Symphorien-d’Ozon pour rencontrer des 
entreprises du territoire. 

Sur place :

•  Stand sur la nouvelle structure information Jeunesse 
du Pays de l’Ozon

• Information sur la Boussole des jeunes
•  Stand de la Mission locale : découvrir différents 

emplois par le biais de casque de réalité virtuelle
• Stand Pôle emploi : « 5 minutes pour convaincre »

Nos partenaires :

•  L’association ALYSEE fédère 8 groupements 
d’entreprises du Sud Est Lyonnais. Cette 
organisation permet de coordonner les actions, 
de mutualiser les moyens et de contribuer au 
développement économique local.

•  La Mission Locale propose aux jeunes de 16  
à 25 ans, sortis du système scolaire et ayant 
besoin d’aide pour définir ou concrétiser leur projet 
professionnel, de trouver un emploi, de renforcer 
leurs qualifications, d’être orientés vers le métier 
adéquat ou de solutionner des problèmes de la vie 
quotidienne.

-  le Pôle emploi de St Fons : Dans le cadre de sa 
mission de service public, il s’engage à garantir 
l’accompagnement des demandeurs d’emploi 
dans leur recherche d’emploi et à répondre aux 
besoins de recrutement des entreprises. 

 
Pensez à prendre vos CV !  www.paysozon.com 

Retrouvez toutes les infos sur

RENDEZ-VOUS LE MERCREDI 5 AVRIL  
POUR LE FORUM JOBS D’ÉTÉ !



  

Découvrons les talents près de chez nous
À chaque parution, nous dresserons le portrait d’un habitant 
singulier de notre commune. Vous souhaitez être candidat pour 
le prochain bulletin ? 
Contactez l’équipe de la Mairie ou glissez simplement un mot 
avec vos coordonnées dans la boîte aux lettres de la Mairie. 

  

Bonjour Madame Cartellier. En ce mois de 
février, vous avez fêter vos 100 ans. Nous 
vous félicitons et nous sommes très honorés, 
avec l’aide de votre fille, de pouvoir recueillir 
votre témoignage. 

Racontez-nous, comment était le Marennes d’avant ? 
À l’époque on allait à l’école vers l’église. La salle 
des fêtes c’était l’école. Les routes n’étaient pas 
goudronnées, c’était de la terre et des cailloux. Le 
travail c’était celui des cultures. Il y avait beaucoup 
de bêtes aussi. Les vaches allaient en champ dans les 
parcs autour des maisons. On allait les garder. 
Je me rappelle de la foire de Marennes en février sur la 
place du Champs de Mars. On dansait. On achetait des 
cochons, que l’on engraissait ensuite. On avait le saloir 
à la maison. 
Il y avait aussi le café de la mère Grataloup. C’était une 
personne exceptionnelle. 
Longtemps, il y a eu les bœufs pour les cultures, 
ensuite le cheval et le tracteur. Derrière chez nous il y 
avait un grand champ de poirier. 
Il y avait les vendanges. C’est vieux… Pour le goûter à 
quatre heures, je faisais des gaufres. On les montait 
aux vendangeurs pour le goûter. Les vignes étaient 
dans les bois.

Madame Cartellier, quelle est pour vous la plus belle 
invention du siècle ? 
L’eau sur l’évier ! Parce qu’avant on pompait l’eau, 
c’était l’eau du puits. On descendait dans le puits 
avec une poulie et une corde pour garder au frais les 
aliments. Il n’y avait pas de voiture non plus. C’était le 
mécano, M. Lovy, qui a eu la première voiture. 

Est-ce que vous avez un conseil pour les plus jeunes ? 
Être heureux et avoir des valeurs.

Quel secret pour vivre jusqu’à cent ans ?
Beaucoup travailler et une alimentation avec les 
produits de la ferme.

Un grand merci à vous et votre fille, pour 
l’accueil chaleureux que vous nous avez 
réservé.

PORTRAIT

Madame Cartellier
La commune fête sa nouvelle 
centenaire ! 

DU CÔTÉ DE marennes - 11

générations 
dans la famille 5



 

 

  FCCM, Matinée andouillettes 
dimanche 19 mars (ancien local des pompiers)

  Anciens pompiers, diots 
samedi 25 mars (salle des fêtes)

  Carnaval des P’tits marennois 
vendredi 31 mars (salle des fêtes)

  Marennoise du cœur - Rando solidaire 
organisée par la mairie - lundi 1er mai (salle des fêtes)

  Commémoration (municipalité) 
lundi 8 mai (place du village)

  Audition de Musique Loisirs Marennes 
dimanche 4 juin - 15 h (salle des fêtes)

  Chasse - Paëlla 
dimanche 11 juin (ancien local des pompiers)

  Cinéma plein air 
vendredi 23 juin (stade)

  Kermesse - Les Ptit’s marennois 
vendredi 07 juillet (stade)

  Nouveau groupe scolaire 
vendredi 24 mars

  Participation citoyenne 
vendredi 07 avril

mars / avril / mai / juin 2023

2 réunions publiques :

l’agenda

Les solutions des jeux sont à retrouver sur notre site www.marennes.net

Une croix qui parle - 1852
Située à l’intersection de la 
rue de l’église et du chemin 
de Pré Millet, allez découvrir la signification 
de cette croix des missions. 

Le saviez-v us ?

Renée Marie Bachaud née Girardet le 27/03 à Feyzin (69)

Alain Henri Maurice Jacquier le 06/04 à Pierre-Bénite (69)

Robert Vargas le 20/05 à Givors (69)

Edenle Bujeaud 02/07 à Bron (69)

Yvette Jeanine Perez née Roche le 02/07 à Lyon 4ème (69)

Guy Lucien Pierre Dancy le 21/07 à Pierre-Bénite (69)

Eddy Gilbert Szymczak le 29/08 à Lyon 3ème (69) 

Louis Petit Marc le 06/09 à Feyzin (69)

Denise Acheroni née Jourdan le 08/11 à Marennes(69)

Andrée Marie Lucie Gayvallet née Grange le 08/12 à Marennes (69)

décès

M. Grégory Noël & Aurélie Bervin le 12/02

M. Guillaume Paccalin & Isabelle Masson le 19/03

M. Mathieu Montillet & Mme Virginie Desfonds le 25/05

M. Kevin Da Silva & Mme Elodie Rodrigues le 04/06

M. Philippe Gambro & Mme Sylvie Cache le 18/06

M. Joseph Bitar & Mme Justine Caveglia-Scale le 27/08

M. Yann Bricnet & Mme Anne-Laure Lecollier le 27/08

mariages

Ewan Lignan le 01/01 à Pierre-Bénite (69) 

Logan Joseph Jacky Hospice le 07/01 à Bron (69) 

Théa Carmen Navarro le 18/01 à Feyzin (69) 

Noah Ali Mahmoud le 02/03 à Bron (69)

Bloch Maël le 28/03 à Lyon 4ème (69)

Houel Victor Damien Benoit le 11/04 à Bron (69) 

Circus Lucia Hana Elysa le 20/04 à Feyzin (69) 

Imanol Xavi Garcia le 05/05 à Feyzin (69) 

Victoire Andréa Eliane Beruzon Levite le 08/06 à Pierre-Bénite (69)

Luc Thierry Payaud Victor le 09/06 à Lyon 8ème (69)

Roméo Joseph Yves Ferrari le 05/07 à Pierre-Bénite (69)

Valentin Coulas le 12/08 à Lyon 8ème (69)

Serena Ana Sartor le 13/09 à Feyzin (69)

Bastien Elliot Fernandes le 14/09 à Vienne (38) 

Théo Paul Antoine Gabriel le 09/10 à Bron (69)

Liam Djelamani Normand le 24/10 à Lyon 7ème (69) 

Paco Christophe Philippe Malié Boulland le 27/10 à Lyon 8ème (69)

Saïdi Wassim le 28/11 à Feyzin (69) 

Marius Pujo le 30/11 à Lyon 8ème (69) 

Alban Tardy le 06/12 à Vienne (38)

naissances

En 2022

Soit un nombre à 3 chiffres. La somme des 3 nombres 
obtenus en retirant alternativement le chiffre des 
centaines, des dizaines puis des unités est égale à la moitié 
du nombre de départ. Trouvez ce nombre de départ.

Énigme


